



Claudia Betzholz schrieb am Mo., 22. Juli 2024,

Sucht-Selbsthilfe in Hessen bleibt in Bewegung

Am 20. Juli 2024 feierte die Landeskonferenz der Sucht-Selbsthilfe in der Hessischen Landesstelle für Suchtfragen e.V. (HLS) ein ganz besonderes Jubiläum. Unter dem Motto „2004 – 2024 - Der Weg ist das Ziel. Sucht-Selbsthilfe in Hessen bleibt in Bewegung“ wurden zwei Jahrzehnte erfolgreicher und unverzichtbarer Arbeit in den Blick genommen. Thema war auch, wie die Arbeit in Zukunft engagiert fortgesetzt wird.

Geehrt wurden auf der Veranstaltung auch zwei ehrenamtlich tätige Personen aus der Caritas bzw. vom Kreuzbund für ihre langjährige und intensive Mitarbeit.

- Elke Lenz, derzeitige Sprecherin der Landeskonferenz, gratulierte Christine Müller für 18 Jahre Engagement in diesem Gremium. Zwei Jahre war sie Sprecherin des Gremiums und drei Jahre Stellvertretende Sprecherin und hat durch ihr Engagement immer einen roten Faden durch die Hessische Suchtselbsthilfegruppe gezogen und immer mitgearbeitet, um auf dem neuesten Stand zu sein. Auch beim Arbeitskreis der LKSH-Zukunft und Jubiläum hat sie tatkräftig mitgewirkt.
- Rudi Stadler wurde dafür gedankt, dass er die Statistik ehrenamtlich erstellt und seit 2012 Schriftführer ist. Im vergangenen Jahr hat er das Bundesverdienstkreuz am Bande erhalten.

Wir sagen von Herzen Danke an die beiden!

Claudia Betzholz

Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Caritasverband Darmstadt e. V.
Heinrichstraße 32 A
64283 Darmstadt



Claudia Betzholz schrieb am Mo.docx